

"Errores nacionalistas y afirmación vasca"

Conferencia dada por D. Juan de Olazabal en el Circulo Integrista de San Sebastián conmemorando la festividad de la Inmaculada Concepción el 26 de Diciembre de 1918.

Y ordenada publicar en la parte referente a esas cuestiones por la Junta local del Partido.

Este hermoso folleto en el que se refutan valientemente los errores, de que los nacionalistas señores Sarriá y Belausteguigoitia han plagado varios de sus escritos; debe figurar en la biblioteca de todo vasco amante de nuestra religión y de nuestro Fuero, que se trata de falsear y de truncar vergonzosamente, por los que se llaman falsamente patriotas.

De venta en la Redacción de LA CONSTANCIA al precio de 0,60 céntimo ejemplar, y siendo de diez o más los que se pidan a 0,50.

— Vascos, no dejéis de comprarle —

La reina Victoria vestía traje de color granate brochado en oro. La infanta Isabel lucía un traje de seda brochado y doña Luisa iba de negro, también brochado.

La reina Cristina y los infantes presenciaron el paso de la comitiva desde una de las ventanas de las habitaciones de los infantes. Una vez en la Capilla, se celebró la misa por un capellán mayor, al que ayudaban otros dos capellanes de Corte.

En el presbiterio se encontraban el obispo de Sión y el patriarca de las Indias.

Terminada la misa, volvió la comitiva a la Cámara regia en la misma forma que había ido.

Se ha celebrado esta tarde una RECEPCION MILITAR.

La recepción militar se prolongó hasta cerca de las cinco de la tarde.

Un inmenso gentío se hallaba congregado en la plaza de la Armería.

El Rey asistió a la recepción con uniforme de Capitán general, banda de María Luisa y Tolson de oro.

Antes de la recepción conversó con los Capitanes generales, y con el de la Región general Aguilera, sobre asuntos del Ejército.

Después recibió al Gobierno en pleno. Todos los ministros iban de uniforme menos el señor Montejó.

El desfile comenzó por los agregados militares de las Embajadas extranjeras. Seguían después los generales, jefes y oficiales y comisiones de las distintas armas.

El Rey estaba acompañado del Infante don Carlos, del ministro de la Guerra y de un Grande de España.

Terminado el desfile los ministros pasaron a cumplimentar a las Reinas.

Durante la celebración del acto, varias bandas militares han ejecutado un concierto en la Plaza de la Armería.

AL PERRO FLACO...

pues aunque el señor Dato ha querido atraerse a varios jefes liberales, para que se acaten los dictámenes del Supremo, aquellos han recibido todo compromiso.

OPOSICIONES

La «Gaceta» publica una Real orden de Hacienda disponiendo que se completen las plantillas del Cuerpo de Auxiliares administrativos, cubriéndose las vacantes con los auxiliares géometras que se declaran cesantes por escasez de trabajo, siempre que no tengan faltas en sus expedientes y formulen las peticiones de ingreso los propios interesados.

Se conceden derechos para que tomen parte en las oposiciones que se celebran en Noviembre, a todos los que hayan cumplido dieciséis años. Se prorrogará hasta el día 20 del actual, el plazo para admitir instancias y para tomar parte en los ejercicios de oposición.

DATO EN EL CAMPO

El presidente del Consejo, aprovechando la festividad del día, ha ido con su familia a pasarla en el campo.

Por esta causa, la escasez de noticias es grande.

SIN NOVEDAD

En el ministerio de la Gobernación han dicho a los periodistas que todos los telegramas llegados de provincias, no acusan novedad.

SUMISION DE CABILAS

El general Fernández Silvestre ha enviado un telegrama diciendo que en la posición de Kar-Rius, se han presentado ochenta indígenas con los

jefes de cuatro poblados, solicitando el perdón que les fué concedido. Los jefes sometidos ofrecieron guiar a las tropas españolas por los territorios de sus cabilas, si se realizaban nuevos movimientos.

CATASTROFE EN UNA MINA

El subsecretario de Gobernación ha recibido esta madrugada un telegrama del Gobernador de Jaén, en que se le da cuenta de haberse incendiado una galería en la mina «Araceli», del término de La Carolina. En la galería incendiada han quedado encerrados 23 obreros. Se ha pedido con toda urgencia a la Compañía de Penarroya material de salvamentos y aparatos de respiración artificial y a Linares aparatos de extinción con el fin de prestar pronto auxilio a los pobres obreros.

En la cuenca minera reina gran ansiedad por el peligro en que se hallan estos 23 mineros.

Del Extranjero

AUDACIA BOLCHEVIQUE

Roma — «Le Journal» dice, que en una fábrica de productos químicos en que trabajaban 60 obreros, como los dueños no atendían sus peticiones, se apoderaron de la fábrica, enarblando en ella la bandera de los sovjets.

Fuerzas de carabinieri les obligaron a desalojar la fábrica.

EL PARTIDO JAIMISTA

Hoy a las cinco de la tarde se reunirán en Lourdes las autoridades del partido jaimista presididas por el pretendiente.

Se dice que tratarán asuntos de importancia para el partido.

Profesor

Joven con el título de abogado y doctor en Filosofía, con gran práctica en la enseñanza. dará clases de Derecho, Filosofía, Letras y Bachillerato a domicilio o en su casa, Príncipe, 3, principal.

Alcohol de quemar

EL LEÓN

José Gros-S. Sebastián

Liquidación

Camas, colchones, sillas y cuadros. Urbista, 21 y Buen Pastor, 8. Teléfono, 17-59.

Banco Urquije de Guipúzcoa

Capital 20.000.000 de pesetas. Dirección telegráfica y telefónica, «URBANK». Domicilio social, Avenida 30. Director Gerente, Andrés Peña. Este Banco realiza toda clase de operaciones bancarias y especialmente se ocupará de la compra-venta de valores nacionales y extranjeros. Descuento y cobro de letras-Giros y cartas de crédito. Cuentas de crédito con garantía de valores nacionales. Intereses que abonará en cuentas corrientes a la vista: Pesetas 2 1/2% Bonos a vencimiento fijo: A tres meses, 3% A seis meses, 3 1/2% A nueve meses, 4% A un año, 4 1/4% También abre cuentas corrientes en moneda extranjera abonando intereses de 2 a 4% según sus tipos y condiciones.

A los integristas de acción

El folleto es el arma favorita de esos tiempos.

Sin los inconvenientes del libro y con sus ventajas sabe en breve espacio resumir doctrina y presentar claramente los principios fundamentales.

Integristas habrá que quieran hacer propaganda de nuestra doctrina y de nuestros principios cristianos y tradicionales.

Para ellos anotamos los más prácticos y que mejor se prestan al fin que perseguimos.

Su economía los pone al alcance de todo el mundo.

Su contenido es capaz de convencer al enemigo más irreconciliable, si los lee imparcial y serenamente.

Son estos:

- «El liberalismo es pecado», de Sardá, a 50 céntimos ejemplar.
 - «Carlismo, Integrismo y Regionalismo», de Campión, al precio de 75 céntimos ejemplar.
 - «Integrismo irakastea», a 5 céntimos ejemplar y 40 céntimos docena.
 - «Semblanza de D. Ramón Nocedal», a 20 céntimos ejemplar y 2 ptas. docena.
 - «Hoja de Servicios del partido Conservador», al precio de 50 céntimos ejemplar.
 - «Programa Integrista», a 10 céntimos ejemplar y 1 pta. docena.
 - «Manifiesto de Burgos», a 20 céntimos ejemplar y 2 ptas. docena.
 - «Sobre la organización de las Juventudes integristas», a 20 céntimos ejemplar y 2 ptas. docena.
- Todos estos folletos se hallan de venta en la Juventud Integrista—Príncipe 3, que tendrá un verdadero placer en entablar correspondencia y establecer precios especiales a los propagandistas.

El mal del siglo ó sea el Liberalismo

Libro de 250 páginas, de buen papel y nutrida lectura, escrito por el Sr. R. Angel de Abarzuza, Capuchino, que abraza y resuelve la mayor parte de las cuestiones teóricas y prácticas que pueden procerse acerca de esta gran dolencia intelectual y moral del mundo civilizado, y que debe leer el sabio y el ignorante. Véndase en la Juventud Integrista de San Sebastián.

:: Oportunidad ::

En la redacción de LA CONSTANCIA, y aprovechando la visita a esta Capital, pueden nuestros suscriptores ver y adquirir las obras, folletos, postales, ampliaciones que deseen, y que les serán enseñadas en su entera comodidad.

No pierdan nuestros lectores esta ocasión, y así como utilizan su venida a la capital para proveerse de otros objetos y cumplir diversos encargos, háganse la idea de que visitando nuestra redacción pueden llevar obras interesantísimas con las que mejorarán su biblioteca y objetos de propaganda debe procurar.

Léase

Hogamos encantadamente dediquen especialísimo cuidado y estimación a quienes DEBE en la hora presente al fomentar la suscripción a la REVISTA INTEGRISTA que habrá de ser en adelante como la señal y el alma del integrista profeta.

GUAN DE OLAZABAL. Misas patrias están tomadas de una Circular de la Conferencia del mes de Febrero.

LIBRERÍA MONSIEUR. La LIBRERÍA MONSIEUR cuenta en un local anexo de 12 a 137 páginas. Los precios de suscripción son: Para los suscriptores de 12 meses que se suscriben.

LEA USTED EL SIGLO FUTURO

NOVELAS EJEMPLARES

— POR —

CRISTOBAL BOTELLA Y SERRA CON UN PRÓLOGO DE

(FABIO)

Forma un tomo de cerca de 300 páginas en 8.º español. Precio del ejemplar, 3,50 pesetas en rústica.

Los gastos de certificado son de cuenta de quien lo solicite, y los de envío por correo de cuenta del autor.

De venta en la Administración de El Siglo Futuro (Clavel, 11), en las buenas librerías católicas de toda España y en la casa del autor en Madrid, calle de Sagasta, 19.

F. Isturiz==

San Agustín, 15 PAMPLONA

Casa fundada en 1868 y premiada en la Exposición Artística de Barcelona.

Se construyen toda clase de retablos, tabernáculos, andas y demás objetos análogos para el culto católico, haciéndose en sus talleres los proyectos y los trabajos de carpintería, escultura, dorados y pintura de los mismos.



La Unión y el Fénix España

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS Capital Social.—12.000.000 de pts. efectivas completamente desembolsado

Agencia en todas las provincias de España, Francia, Portugal y Marruecos.

56 AÑOS DE EXISTENCIA

Seguros sobre la vida.—Seguros contra incendios.—Seguros de valores. Seguros contra accidentes.—Seguros marítimos.

Subdirectores en Guipúzcoa:

Sres. Sagasti e hijo.

Fuenterrabía, letra A.

Agencia: Señora viuda de FELICIANO ECHEVERRIA, Plaza Lasala, 2.

HERNIAS (Quebraduras)

Tratamiento mecánico mediante bragueros especialmente contruidos y adaptados para cada clase de hernias.

Tratamiento ortopédico de desviaciones de la espina dorsal, deformidades de los miembros y tumores blancos.

Construcción de piernas y brazos artificiales

de los más perfeccionados sistemas por el Ortopédico técnico

DE LA CLINICA ORTOPEDICA

DEL Dr. M. Salaverry de BILBAO (Colón de Larraldegui, número 40)



GREGORIO AZACETA ERANDIO-BILBAO Antes del tratamiento



GREGORIO AZACETA A los dos meses del tratamiento

GARCIA MORENO

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA DEL ECUADOR VENGADOR Y MÁRTIR DEL DERECHO CRISTIANO

Obra escrita en francés por el P. Berthé y traducida al castellano por D. Francisco Navarro Villoslada

Consta de dos tomos, tamaño 24 por 15 cm. y 1.000 páginas de texto

Por lo interesante que es la presente obra recomendamos a todos los integristas su adquisición

PRECIO: 10 PESETAS

Para los envíos de fuera de San Sebastián añádase una pta. más, para los gastos de correo y certificado

De venta en la JUVENTUD INTEGRISTA—Príncipe, 3.—San Sebastián

Lea usted

EL SIGLO FUTURO